



第10回定期支部大会
開催の問題について、意見交換が行われた。主な意見は以下の通り。
1. 「職場が暗い、こうした時期に支部長を職場から出すべきではない」「本部の方針は反対ではないのか」という意見や、「まず自分がたちあがるべきではないのか。人に頼つていたのは、この先やつていけない」など新体制についての意見が活発に出された。
2. 清算事業団の方からは、「資格取得」の問題について、資格を取つたら再就職を強制されるのではないか。本部は最悪の場合も考えてやつていくべきではないのか等の意見が出された。清算事業団の仲間を奪還するためにはストライキをもつてしまつたかうべきではないのかという意見も出された。
これに対する本部の答弁は、現場にいる者が執行部となり、現場の声を反映させてやつていかなくてはならないのではないか。本部が現場のことを考へていなことではないなど、これらの組織体制についての考え方が出された。

大会は最後に、繁沢支部長をはじめとする新執行体制を選出した。新執行体制は、三役をはじめとして半数が二十代であり、全く新しい体制がつくられた。

千葉運転区支部

第10回定期支部大会開催

十一月五日、千葉運転区支部は、千葉市弁天町会館において、第十回支部定期大会を四〇名の結集をもつて開催した。「自己申告書」の提出による出向攻撃の強まり、職場規律をもつてするしめつけ賃金カット攻撃のなかで、本大会をもつて新執行部体制をつくりあげ、反撃に起ちあがることを決定した。

大会は、押垂君の司会で始まり、議長に影山君を選出して進められた。

永田支部長のあいさつ、中野委員長の来賓のあいさつとも、動労千葉が第十二回定期大会で組織財政基盤の確立を打ち出し、出向攻撃を粉碎、解雇、清算事業団、強制配転された仲間の原職奪還をかちとらなければならぬこと、そして組合員「一人ひとりが活動家に」なつてたかいぬかなければならないことあいさつされた。

討論の中では、「職場が暗い、こうした時期に支部長を職場から出すべきではない」「本部の方針は反対ではないのか」という意見や、「まず自分がたちあがるべきではないのか。人に頼つていたのは、この先やつていけない」など新体制についての意見が活発に出された。

また、清算事業団の方からは、「資格取得」の問題について、資格を取つたら再就職を強制されるのではないか。本部は最悪の場合も考えてやつていくべきではないのか等の意見が出された。清算事業団の仲間を奪還するためにはストライキをもつてしまつたかうべきではないのかという意見も出された。

これに対する本部の答弁は、現場にいる者が執行部となり、現場の声を反映させてやつていかなくてはならないのではないか。本部が現場のことを考へていなことではないなど、これらの組織体制についての考え方が出された。

大会は最後に、繁沢支部長をはじめとする新執行体制を選出した。新執行体制は、三役をはじめとして半数が二十代であり、全く新しい体制がつくられた。

若き新しい執行部を選出

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七一〇七

87.12.10
No. 2719

日刊
動労千葉